

Esta temporada, la Fundación Miguel Induráin ha impulsado el convenio para estructurar el balonmano femenino navarro de alto rendimiento en el marco de sus rutas **"Hacia La Cumbre del Deporte"**.

La unión hace la fuerza

El pasado mes de octubre, esta entidad pública dependiente del Gobierno de Navarra, la Federación Navarra de Balonmano, el Ayuntamiento de Villava-Atarrabia y el Club Deportivo Gurpea Beti-Onak Kirol Taldea presentaban las bases para estructurar esta disciplina de cara a generar referentes y dotar de un itinerario deportivo completo en Navarra a las deportistas.

La iniciativa se enmarca dentro de la ruta 'Deporte y Mujer' de la Fundación Miguel Induráin, cuyo objetivo primordial es dar pasos hacia adelante en la búsqueda de una igualdad efectiva y real en el deporte.



El convenio

El acuerdo se plantea, entre otros, los siguientes objetivos:

- Establecer un marco de colaboración entre las entidades firmantes para la estructuración del balonmano femenino de Navarra en las categorías júnior y senior.
- Dar soporte al C.D. Gurpea Beti-Onak K.E. de División de Honor Plata como equipo referente de este proyecto para que opte a competir en las máximas categorías nacionales con un porcentaje elevado de jugadoras navarras.
- Dar soporte al C.D. Gurpea Beti-Onak K.E. de División de Honor Plata como equipo referente de este proyecto para que opte a competir en las máximas categorías nacionales con un porcentaje elevado de jugadoras navarras.
- Clubes adheridos hasta la fecha: BM Tafalla, BM Txantrea, BM Loyola, BM Lizarreria, BM Ultzama, BM Aoiz, Baztango KT y Beti-Onak.

Para alcanzar estos objetivos se han puesto en marcha una serie de acciones, como reforzar las plantillas para mejorar el nivel deportivo, fomentar la

formación técnica y visibilizar la comunicación de los equipos adheridos para dar más difusión al balonmano femenino, etc.

Este convenio se mantiene abierto a la adhesión de nuevos clubes navarros, está siendo gestionado y revisado desde diferentes ámbitos por una Comisión de Seguimiento específica y tiene un presupuesto inicial para este año de 15.000 euros aportados por la Fundación Miguel Induráin Fundazioa.

En resumen, el acuerdo tiene como fin estructurar el balonmano femenino de Navarra para que las niñas y jóvenes navarras puedan desarrollar todo su itinerario deportivo en la Comunidad Foral con la mejor preparación, en condiciones idóneas y con la ayuda de los mejores técnicos y técnicas. En este nuevo proyecto, cada club tendrá su cometido participando desde la formación hasta la élite.

Próximo Clínic

Con el objetivo de seguir ofreciendo herramientas de crecimiento al balonmano femenino navarro, el próximo jueves 27 de diciembre en el Pabellón Hermanos Induráin de Villava-Atarrabia se celebrará un clínic en el que participarán el coach deportivo Félix Vergara, el seleccionador nacional júnior femenino y entrenador del Bera-Bera Imanol Álvarez, la licenciada en psicología Arantxa Urrutia y el coordinador de preparación física Pablo Iriarte.

Más información e inscripciones en info@betionak.com



PATROCINADORES



Volkswagen
Navarra

www.Piendete.com

DN
DIARIO DE
NAVARRA

Santander

INTERSPORT
IRABIA
SPORT TO THE PEOPLE

SER NAVARRA

IMQ
IGUALATORIO DE NAVARRA

Navarra
televisión

lacturale
leche

Noticias
Eres lo que lees

BIANBI
Tecnología para Promoción y Publicidad
www.bianbi.es